Neuer Vorstand bei den Wanderfreunden Klarenthal e.V.



in der Mitgliederversammlung vom 15.05.22 w u r d e ein neuer Vorstand

gewählt. Der langjährige Vorsitzende, Ernst Düpre, bedankte sich beim bisherigen Vorstand der Wanderfreunde Klarenthal für die gute Zusammenarbeit und gab unter dem Motto "die Zukunft soll neu gestaltet werden" sein Amt zur Neuwahl.

Nunmehr wurde Rosemarie Grimmer einstimmig zur 1. Vorsitzenden gewählt. Wiedergewählt wurde Frau Babara Bekker als 2. Vorsitzende. Die neue Vorsitzende dankte Ernst Dürpe, der bisher 13 Jahre den Vorsitz hatte. Der Dank galt auch allen bisherigen Vorstandmitgliedern. Wiedergewählt wurde Petra Rixecker als 1. Kassiererin, Frau Ulrike Blockwitz wurde 1. Schriftführerin, Bernhard Rixecker 2. Kassierer, Margit Bachelier 2. Schriftführerin, Frau Marga Britz und Helga Schaefer Kassenprüferinnen. Für den nicht mehr amtierenden, langjährigen Wanderwart, Werner Bernarding, wurde Peter Diwo gewählt. Das Amt als Pressewartin übernimmt in Zukunft Frau Silke Schröder. Wanderführer sind Peter Diwo, Hans Trampert, Ernst Düpre und Karl Sauer. Beisitzerinnen sind Ellen Lenz, Karin Roth und Hedi Trampert.

In den vergangenen zwei Jahren konnten zunächst keine Wanderungen durchgeführt werden. Unter Einhaltung der geltenden Bestimmungen zum Schutz vor Corona wurden dann vor Ort Wanderungen angeboten. Diese Heimwanderungen fanden rund um Klarenthal, Gersweiler und dem angrenzendem Frankreich statt. Für das Jahr 2022 sind auch auswärtige Wanderungen geplant, die mit dem Auto angefahren werden können. Die jährliche Wanderwoche ist für 2022 in Waldbreitbach im Westerwald geplant. Der Verein wird über weitere Aktivitäten in dem kommenden Monaten berichten. Neumitglieder sind weiterhin gerne willkommen.